

Communiqué de presse

Lyon, le 28 novembre 2019

Saison d'été 2019 : une fréquentation estivale record

En Auvergne-Rhône-Alpes, sur l'ensemble de la saison d'été, la fréquentation des hébergements collectifs touristiques (hôtels, campings et autres hébergements collectifs) augmente de 3,8 % et dépasse ainsi le record de la décennie, établi en 2017. Les trois types d'hébergement sont concernés par la hausse du nombre de nuitées et par ce nouveau record de fréquentation.

Cet « Insee Flash n° 65 » de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes est accessible sur www.insee.fr

Contact presse : Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – dr69-sed-conseil-media@insee.fr